

Kelompok 16 KKN-PPM Unimal Sosialisasikan Cara Hidup Sehat di Meunyecut Bahagia



Kelompok 16 KKN-PPM Universitas Malikussaleh melaksanakan sosialisasi hidup sehat dan lomba mewarnai bagi siswa PAUD di Gampong Meunyecut Bahagia, Kecamatan Kuta Makmur Aceh Utara pada Kamis (24/11/2022). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon- Dalam rangka mengenalkan pola hidup sehat sejak dini, mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh yang tergabung dalam Kelompok 16 melaksanakan sosialisasi cara cuci tangan dan gosok gigi yang benar bagi anak-anak PAUD di Gampong Meunyecut Bahagia Kecamatan Kuta Makmur Aceh Utara pada Kamis (24/11/2022). Acara ini dirangkai dengan kegiatan lomba mewarnai.

Yusria Fitri, salah seorang mahasiswa KKN-PPM Kelompok 16 mengatakan, kegiatan ini dapat memberikan dorongan untuk anak-anak PAUD dalam menjaga kebersihan tangan, gigi, dan meningkatkan kreatifitas mereka.

"Program ini dimulai pada pagi hari dengan diawali demonstrasi cara cuci tangan yang benar, dengan diiringi musik yang menyenangkan membuat anak-anak paud lebih bersemangat mengikuti gerakan mahasiswa KKN. Selanjutnya kami membagikan gosok gigi gratis dengan dilanjutkan demonstrasi cara menggunakannya kepada siswa,"terangnya.

Agenda terakhir dalam kegiatan ini adalah lomba mewarnai Di akhir lomba, dipilih tiga orang juara dengan karya terbaik.

Suryati selaku kepala PAUD sangat mengapresiasi kegiatan mahasiswa KKN di sekolahnya. Kegiatan ini menurutnya sangat efektif sebagai sarana untuk mengenalkan dasar-dasar hidup sehat kepada para siswa.

“Terima kasih kepada mahasiswa KKN karena telah memberikan waktu dan tenaga dalam memberikan sosialisasi dan membuat lomba mewarnai di PAUD kami. Kehadiran adik-adik mahasiswa membuat suasana belajar menjadi lebih meriah dan menyenangkan,” ucap Suryati.

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 16 KKN-PPM Unimal ini adalah adalah Savrira Putri Kesuma (Akuntansi), Marni zanti (Ekonomi Syariah), Rahmatika (Manajemen), Fharan Fhirasyan (Manajemen), Cut Maisarah (Administrasi Bisnis), Salamiah (Antropologi), Khaira Amalia (Ilmu Politik), Yusriah Fitri Rahima (Kedokteran), Zairina (Agribisnis), Muhammad Luthfi Pohan (Agroekoteknologi), Alya Arifarizy (Sistem Informasi), Dheni Hafiidh (Teknik Elektro), Suci Ramadhanti (Teknik Industri), Khairul Umam (Teknik Mesin), dan Ridhatul Al Vira (Teknik Sipil).Dalam melaksanakan program kerjanya, kelompok ini dibimbing oleh Zul Akli MH selaku dosen pembimbing lapangan. [kur]

Tanggal: 03 December 2022

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),